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Dopo un anno si torna in gita a Napoli e Caserta 

- Dovevano partire il 22 febbraio, ma dell'anno scorso
2020, peccato che la pandemia scoperta in tutta la sua
dirompenza proprio nel Basso Lodigiano appena il giorno
prima abbia mandato in fumo qualsiasi piano e sogno di belle
giornate al sole e all'aria buona. E così finalmente quest'anno,
dal 29 maggio all'l giugno, l'associazione Amici di Angelo
Maglione di Lodi, Aama, con l 'adesione anche di diversi soci
del Cral Giustizia, è riuscita finalmente a godersi la program
mata gita a Napoli e a Caserta. Nella foto di gruppo, uno
scorcio della monumentale Reggia famosa in tutto il mondo.
Scopo dell'associazione è infatti anche quello di proporre

Il prefetto di Lodi 

in visita 

alla Continuus 

Properzi 

- Il nuovo prefetto di Lodi, Giuseppe
Montella. ha fatto visita alla comunità
di Sordio lo scorso martedì 8 giugno.

Dopo essere stato accolto in sala 
consiliare e nel cortile della scuola pri
maria, è stato accompagnato dal sinda
co Salvatore lesce presso l'azienda Con
tinuus Properzi. realtà del territorio, 
situata sulla via Emilia, conosciuta a 
livello internazionale. 

Ad accogliere il prefetto Montella, 
il presidente della Spa ingegnere Giulio 
Properzi e il direttore generale ingegne
re Paolo Severini. Il prefetto è stato 
molto contento di veder di persona le 
varie unità produttive e di conoscere 
questa azienda che progetta e costrui
sce macchine per la colata e la lamina
zione di rame e alluminio e lavora in 
tutto il mondo. 

Fondata da Ilario Properzi nel 1947, 
oggi la Continuus Properzi conta oltre 
160 dipendenti e rappresenta una delle 
eccellenze industriali del territorio lodi
giano, soprattutto nell'area dell'Alto Lo
digiano. ■

escursioni e vacanze cui possano partecipare al completo 
anche le famiglie con persone con difficoltà di movimento, 
grazie alla scelta di mezzi e di strutture ricettive che permet
tono un'ospitalità senza sorprese. Quarantuno i partecipanti 
(cioè un pullman pieno al netto del distanziamento d'obbligo) 
che hanno fatto anche un tuffo nel passato a Pompei e che 
nel ritorno si sono conce�si anche una sosta a Tivoli per 
visitare Villa d'Este. "Peccato che a causa del rinvio alcuni 
partecipanti non siano riusciti più ad aggregarsi:. osserva 
Antonio Liguori del'Aama - ma abbiamo deciso di riproporre 
lo stesso itinerario anche l'anno prossimo!". ■
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Segnali di ripresa grazie al tennis 

- Sabato 5 e domenica 6 Giugno, la
Pro loco Oltreadda ha organizzato la
seconda edizione del Torneo di Tennis
amatoriale.

Il Torneo ha voluto essere innanzi
tutto un forte segno di ripresa, svolto 
nel rispetto di tutte le regole anti CO
VID. 

Buona la partecipazione sia di per: 
sone del territorio e dai paesi del Lodi
giano. 

Il torneo ha visto la vittoria di Ro
berto Fontana di Sant'Angelo, mentre 
al secondo posto si è classificato Fabri
zio Lottaroli di Tavazzano. 

La Pro loco ha riservato un premio 
speciale ad Adriano Rivano, il giocatore 
più anziano del torneo che ha portato 
in campo l'amore per il tennis e per 
l 'attività sportiva. 

Un particolare ringraziamento va 
a Patrizio Fontana, cuore e motore di 
questo evento, e al nostro sponsor la 
New Optic di Corte Palasio. 

Tutti soddisfatti del risultato otte
nuto ci vediamo alla prossima edizio
ne! 

Nella fotografia, da sinistra, Fabri
zio Lottaroli, Adriano Rivano e Roberto 
Fontana. ■

n sindaco premia gli studenti più bravi 

- · Nel pomeriggio di giovedì 10 giugno 2021 il Sindaco di Peschiera Borromeo
Caterina Molinari ha avuto il piacere di premiare gli studenti e le studentesse che
si sono contraddistinti per gli ottimi risultati scolastici e universitari conseguiti
durante l'A.S. 2019/2020.

La cerimonià ha avuto luogo presso il teatro all'aperto di San Bovio, in conformi
tà alle regole di distanziamento previste dall'emergenza Covid 19. 

L'emozione ha fatto da padrona nel momento della consegna dei premi. 
Caterina Moli nari ha espresso l'orgoglio di premiare i giovani che, nonostante 
la situazione critica vissuta, si sono impegnati ottenendo degli ottimi risultati. 
Ha ricordato ai giovani di impegnarsi per divenire in futuro cittadini esemplari, 
che possano contribuire al bene comune. 

Oltre agli studenti erano presenti i genitori e i nonni che hanno accompagnato 
i ragazzi e le ragazze in questo particolare momento di gratifica e riconoscimento 
pubblico. Gli studenti e le studentesse universitarie hanno raccontato di non aver 
potuto essere proclamati con una cerimonia tradizionale in Università. Hanno, 
pertanto, apprezzato molto il premio conferito loro dal Comune di Peschiera 
Borromeo in modo di essere premiati secondo una veste ufficiale e di cerimonia. 

È stato un pomeriggio all'insegna della gioventù, della freschezza e dell'entusia
smo. Largo ai giovani1 ■
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